



[¿SERÁ?]

Le jalan la oreja

El tono ramplón y con sonrisa incluida de Gerardo Fernández Noroña cambió. Atrás quedaron los comentarios burlescos, como el que hizo que el senador estadounidense Eric Schmitt decidiera subir 5% más el arancel a remesas en su propuesta. Luego del llamado de la presidenta Sheinbaum a serenarse “todos”, ayer salió con postura mesurada y extendiendo la mano a todos los senadores del país, aunque no dejó de arremeter... Como dice el refrán: “no hay borracho que coma lumbre”. ¿Será?

¿MC mete la pata?

Nos comentan que el diputado emecista, Luis Octavio Vidrio, oriundo de Jalisco, festejó su cumpleaños el fin de semana con narcocorridos, acompañado de otros líderes del partido naranja. En dicho estado está prohibida la música que hace apología del crimen organizado, pero el partido naranja no pone el ejemplo. Ya ni se diga del dirigente nacional, que según se vio en redes, también le encanta la fiesta. ¿Será?

¿Y dónde está el piloto?

Varios levantones de ceja y críticas por no tener una representación, son las que se escuchan dentro de la CANIETI, pues su recién electo presidente, Rafael Sánchez Loza, de Microsoft, ha brillado por su ausencia y voz en los conversatorios y debates importantes de la Ley de Telecomunicaciones, donde siempre la representación ha quedado en gente de bajo perfil. Será que ya le están buscando reemplazo a Sánchez Loza, porque la CANIETI dejó de ser un actor relevante en los foros de la Ley Telecom, ¿o esta nada más jalando agua pa' su molino? ¿Será?

Visita ¿“incómoda”?

Cuentan que por allá en Chiapas no gustó nada la noticia de que la presidenta del país, Claudia Sheinbaum, asistirá a la cumbre del G7, que se llevará a cabo en Alberta del 15 al 17 de junio. Mucho menos encanta la posibilidad de que la mandataria nacional entable un diálogo con el presidente Donald Trump en aquel evento; lo anterior, porque el sello de la casa ha sido ponerse del lado de los países latinoamericanos y, sobre todo, de aquellos regímenes que ni siquiera son invitados a dichos espacios internacionales. ¿Será?

Chapulíneo de Poder a Poder

Que varios candidatos a juzgadores, que no ganaron la elección, pero consiguieron un importante número de votos, están pensando en dedicarse a la política. Algunos de los que quedaron sin hueso, afirman que, con los sufragios que consiguieron, mínimo ganan una alcaldía. ¿Y eso que no hicieron campaña! ¿Será?

Privilegian la seguridad

Sin dar mayor información, transcurrió el encuentro entre el subsecretario del Departamento de Estado de Estados Unidos, Christopher Landau, y la presidenta Claudia Sheinbaum; sin embargo, uno de los principales temas del encuentro fue el de seguridad y no el comercial, de lo contrario en la foto publicada habría aparecido el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y no el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch. Dicen que esta mañana se darán a conocer más detalles del encuentro. ¿Será?

La oposición en su laberinto...

Los partidos opositores nada más no encuentran el camino. Han construido su discurso en solo estar en contra de todo que a la hora en que se debe cerrar filas contra una embestida estadounidense, no solo no aplican aquello de que la patria es primero, sino que, además, inclinan la balanza ¡del lado del agresor! ¿Será?